



2022年12月11日

松竹株式会社

大阪松竹座11月・12月公演  
『大阪環状線 天満駅編 うちの家族は日本一やねん！』  
12月12日（月）千穂楽 本役にて上演のお知らせ

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

大阪松竹座11月・12月公演『大阪環状線 天満駅編 うちの家族は日本一やねん！』の公演関係者に新型コロナウイルス感染症「陽性」が確認されたため、12月2日（金）から5日（月）の公演を中止し、12月7日（水）より一部配役を変更して公演を再開いたしましたが、各省庁や業界の定めるガイドラインに基づき、12月12日（月）千穂楽については全て本役に戻して上演いたします。

皆様にはご心配、ご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し上げますとともに、引き続きご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

大阪松竹座では今後も、専門家の指導を仰ぎながら、ご来場の皆様は勿論のこと、出演者、公演に携わる全ての関係者の安全を確保し感染拡大防止に向け、迅速に対応してまいります。

個人のプライバシーにかかわるお問い合わせに関してはお答えできませんので、ご理解ご了承いただきますようお願い申し上げます。

※中止公演(12月2日～5日)のチケット代金の払戻し方法につきましては[こちら](#)をご確認ください。